



**TERAS**

### Wisata Akhir Tahun

BULAN Desember yang sudah mendekati akhir tahun, menjadi saat-saat yang ditunggu banyak orang. Pasalnya, menjelang tahun baru merupakan saat-saat untuk liburan setelah bekerja selama satu tahun.

Bagi para pegawai kantor, akhir tahun juga berarti gaji ke-13, yang kemudian tak sedikit yang dimanfaatkan untuk liburan bersama keluarga. Tak heran jika berbagai destinasi wisata menjadi ramai dan kesempatan menangkan keuntungan selama liburan akhir tahun.

Hampir setiap daerah pun mulai mempersiapkan destinasi wisatanya masing-masing untuk menerima limpahan wisatawan. Seperti halnya Dinas Pariwisata Gunungkidul yang kini tengah mengintensifkan promosi untuk meningkatkan Pendapatan Asli Daerah (PAD).

Disampaikan Kepala Dinas Pariwisata Oneng Windu Wardhana, persiapan untuk menyambut kunjungan wisatawan pada libur panjang Natal dan tahun baru 2024 mulai dilakukan. Salah satunya koordinasi dengan pelaku pengelolaan desa wisata yang tersebar di seluruh Gunungkidul untuk optimalisasi pelayanan. Mulai dari promosi pada media sosial yang kian diintensifkan dan beberapa hal lainnya.

Termasuk pengawasan Tempat Pemungutan Retribusi (TPR) untuk mencegah terjadinya kebocoran oleh oknum tidak bertanggung jawab. Selain promosi dan pengawasan, pihaknya juga mulai berkoordinasi mengenai event-event tertentu menjelang Natal ataupun pada malam pergantian tahun. Seperti pada tahun sebelumnya, dinas tak mengadakan kegiatan skala besar. Namun demikian, tak menutup kemungkinan beberapa destinasi wisata atau pelaku desa wisata mengadakan kegiatan di malam pergantian tahun.

Optimalisasi promosi yang dilakukan oleh jajaran Dinas Pariwisata ini untuk mengoptimalkan PAD retribusi wisata 2023 yang ditargetkan mencapai Rp28,9 miliar. Adapun sampai November kemarin pendapatannya mencapai Rp20,3 miliar atau 60,42 persen.

Marilah kita sambut liburan akhir tahun ini dengan penuh kegembiraan di berbagai destinasi wisata yang ada.

(\*)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 24 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005